

El Instituto Estatal de Educación para Adultos por conducto de la Unidad de Información Pública comunica al público en general que en el mes de Enero de 2017, no se ha generado informes de deuda pública y relación de acreedores, en el momento que se generen informes serán publicados en el portal, con el objeto de dar cumplimiento al artículo 18 de la Ley de Transparencia y Acceso a la Información Pública.

El Instituto Estatal de Educación para Adultos por conducto de la Unidad de Información Pública comunica al público en general que en el mes de Enero de 2017, no se ha generado informes de deuda pública y relación de acreedores, en el momento que se generen informes serán publicados en el portal, con el objeto de dar cumplimiento al artículo 18 de la Ley de Transparencia y Acceso a la Información Pública.